

LES SOEURS DE SAINT FRANÇOIS D'ASSISE.
Congrégation enseignante et
hospitalière.

MAISON-MERE A LYON,

à la *Tour-Pitrat*, rue *Saint-François d'Assise*, 17.

- I Origine de la congrégation, les fondatrices. —
II Oeuvres, maisons, esprit, approbation de la congrégation.

Cet Institut doit son existence au zèle et au dévouement d'une pieuse fille qui, sous l'inspiration de la grâce, fut amenée à en jeter les fondements.

Melle Anne Pintener, issue d'un premier mariage de sa mère, et plus connue sous le nom de Melle Anne Rollet, demeurait avec ses parents, M. et Mde Rollet, dans la ville de Lyon, au quartier dit des Chartreux, tout près de l'église de St-Bruno. Ange de piété, intelligente, dévouée, active, sa vie se passait en bonnes oeuvres: Elle dirigeait un ouvroir de jeunes filles établi au foyer paternel, s'appliquant de toutes ses forces à les former au travail et à la vertu. Elles les aimait comme savent aimer les âmes pures et angé-